

## 平成30年6月28日 西地区ざぶとん会 開催報告

### 1 開催情報

日時：平成30年6月28日（木）  
18時30分～19時45分  
会場：西公民館  
主な対象：西地区  
参加者：20人



### 2 参加者からの意見

意見	内容
国道161号の整備について	愛発地区から高島市につながる国道161号はカーブも多く、冬期は道も凍結する。安全に走行できるように整備することで、関西からの流通も良くなると思う。
敦賀の水道水について	昔は敦賀の水はもっとおいしかったと思う。おいしい水はブームにもなっているので、昔のおいしさを取り戻すことで、敦賀のPRにもなるのではないか。
「すぐやる課」の設置について	他の自治体には「すぐやる課」を設置して、簡単な道路の補修などをすぐに対応している所があると聞いた。市内でも歩道がはがれている所があるので、そういう課を設置して対応してはどうか。
敦賀駅を出てすぐの道路の安全確保について	敦賀駅を出てすぐの道（マンテンホテルにつながる道路）は、車の行き来があり、通行人（横断者）にとって危険である。
氣比神宮周辺の整備に関する提案の進捗状況について	去年のざぶとん会で、氣比神宮の表に大型観光バスを止められるようにして、氣比神宮周辺を観光してもらおうという提案があったと思う。その後の進捗などあれば教えてほしい。
西地区のまちづくり（観光）計画について	他の地区では、道の拡幅や観光の整備があると聞いた。西地区でそういった計画があるのか教えてほしい。
ハーモニアスポーツ圏内の他市町との連携状況について	ハーモニアスポーツ構想が発表されてから、産業や水素関係で動きがあることは理解できたが、近隣市町との連携についてはどういう状況か教えてほしい。
人道の港敦賀ムゼウムでの学生等への対応について	ホームステイで来た中学生をムゼウムに連れていった際、係員が館内を説明してくれたが、その内容が中学生には難しく感じられた。今後、修学旅行生の来館も増えると思うので、学生向けの説明などを充実させてはどうか。
敦賀の簡易水道の状況と上水道の水源について	簡易水道は今も現存するのか、また、敦賀市の水源について場所や数を教えてほしい。

**愛発地区の歴史に関する資源  
の活用について**

疋田の舟川や玄蕃尾城、鉄道遺跡など愛発地区は歴史に関する資源が多くある。住民と行政が協力して、これらの資源を結んだ観光ルートを作るとよいのではないか。